



7 Pièces

160 m²

Réf. 2671157

18 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Située dans un domaine privé, cette charmante villa d'environ 180m² est idéalement située, à cinq minutes de la plage et à dix minutes du centre-ville de Saint-Tropez. Au rez-de-chaussée, un bel espace de vie, une cuisine équipée ainsi qu'une suite parentale avec une chambre d'enfant. A l'étage, une chambre en suite avec son balcon. En extérieur, un vaste jardin planté de vignes et d'oliviers centenaires, une annexe avec deux chambres en suite, une belle piscine, une piscine naturelle ainsi qu'un jacuzzi. Équipements : Climatisation, WIFI, Système d'alarme et de vidéo-surveillance, coffre-fort, ...

Situated in a private estate, this charming villa of approximately 180 sqm is ideally located, five minutes from the beach and ten minutes from downtown Saint-Tropez. On the first floor, a beautiful living space, a fully equipped kitchen and a master suite with a children's bedroom. Upstairs, an en suite bedroom with balcony. Outside, a vast garden planted with vines and century-old olive trees, an annex with two en suite bedrooms, a beautiful swimming pool, a natural pool as well as a jacuzzi. Equipment : Air conditioning, WIFI, Alarm and video surveillance system, safe, parking spaces. Services ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

